
Compte rendu réunion collège du 20.09.2023 

 

 

Présents : 

Mme Della Longa : Principale 

Mme Munoz : Principale Adjoint 

Mr Chawa : Gestionnaire 

Mme Cavignac : FCPE 

Jérôme Eyraud : UNAAPE 

Jérôme Oustrain : UNAAPE 

 

- Evolution des effectifs :  - 2021-2022 = 606 Elèves 

- 2022-2023 = 615 Elèves 

- 2023-2024 = 631 Elèves (Si les effectifs de 6ème baissent, risque de 

fermeture d’une classe de 5ème l’an prochain). 

 

- Sujet TBM : Jérôme.E nous informe de son entretien avec M. Le Maire. Ce dernier a reçu un appel 

de la métropole hier et attend une nouvelle proposition dans les prochains jours. Mme Della Longa 

est également en contact avec la métropole concernant ce sujet, elle semble plutôt pessimiste sur la 

une éventuelle révision des rotations de bus. 

 

- Professeurs principaux (PP) : Il manquait 6 PP à la rentrée, puis 4 à l’issue de la première semaine. Il 

en maquerait désormais 1 aujourd’hui. A défaut d’enseignants, il est possible que Mme Munoz assure 

la fonction de PP. 

- 1 PP prof documentaliste (CDI). 1 autre PP nouvelle CPE (Mme Mercadier) faute de Volontaires. 

- 1 AED assurera de façon contractuelle les 4h de professeur de sport pour les 6ème6 à compter de 

vendredi voire lundi. Personne ayant déjà été prof de sport contractuel ailleurs auparavant. Nous 

attendons confirmation le plus rapidement possible. Il sera également PP.  

Mme Della Longa précise que malgré une récente revalorisation de la prime PP, le rôle ne suscite plus 

beaucoup l’intérêt des enseignants. 

Le programme Pacte sensé résoudre la question des absences de professeurs est majoritairement 

refusé également. 

 



- Election des représentants de parents d’élèves : Désormais, les élections se feront par voie 

électronique via Pronote. L’information sera apportée au CA du 28.09.23. 7 élus possibles partagés 

selon les résultats des votes avec la FCPE. 

 

- Cantine : Une commission menus, à laquelle nous participerons, se réunira 1 fois par trimestre. Une 

démarche est entreprise auprès des boulangeries locales et un test sera fait dans les prochains jours. 

Lorsque le nouveau pain sera en place, nous irons faire une dégustation surprise afin d’évaluer la 

prestation de la cantine. 

Un nouveau chef contractuel nommé par le département remplace l’ancienne cheffe. 

 

Horaires des conseils de classes : Les conseils se tiendront plutôt vers 15H50 et 16H45 à l’exception 

du dernier conseil des 3ème qui aura lieu dans la matinée (car conseils longs pour cause d’orientation, 

et un timing sur une seule semaine). 

Les conseils des 4ème et 5ème seront réaliser en toute fin d’année (fin juin – début juillet). 

 

Toilettes : Un AED se charge de la surveillance des toilettes. Malgré tout, des dégradations sont 

fréquentes. Les enfants ne s’y sentent pas particulièrement en sécurité. L’AED gardera les sacs 

(interdits aux toilettes) mais les filles pourront y aller avec une pochette. Le nombre de toilettes est 

clairement insuffisant. Le conseil Départemental est informé depuis pas mal de temps. Mais la 

priorité a été donnée à la réparation des stores du collège (travaux prévus début été 2024)! 

Pas de travaux possibles pour les toilettes avant 3 ans.  

 

Secrétariat : Mr Merlin remplacé par Mme Le Terrier depuis le 07.09. 

 

Evaluation : 4ème : À la suite du nouveau décret, Mme Munoz précise que les évaluatios ont déjà 

commencé. Non notées, elles servent de base de travail (et statistiques) pour orienter les professeurs 

dans la création de groupes de travail. Math, français et fluence. 

 

Vendredis de l’orientation : Ce temps d’échange pour les 3ème avec des partenaires extérieurs et les 

parents sera peut être ouvert également aux 4ème.  

 

Stage de réussite : Destiné aux CM2 d’Ambès uniquement, ce stage de pré-rentrée réussi selon la 

principale sera peut être proposé aux autres CM2 de la ville selon possibilités ( financement et profs 

encadrants). 

 



Devoirs faits : Mise en place du dispositif semaine 39 en attente de finalisation des groupes et retour 

des parents. Groupes de 17 enfants max. Hors MDPH, non concernés, l’AESH privilégie des créneaux 

d’une demi-heure 2 fois/ semaine selon EDT. 

 

Effectifs : Quelques nouveaux professeurs. Tous les AED remplacés sauf 2. AESH quasiment 

renouvelés également. 

 

Pause méridienne : Confirmation de la modification EDT 5ème3 (pause actuelle de 1H non 

règlementaire). Vie de classe déplacée (1 semaine/2 ) lors d’un autre cours de la semaine tenu par la 

PP. 

 

Rencontre parents-profs : La proposition de la principale n’a pas rencontré de succès à l’interne. 

Toutefois, l’annulation n’enlève pas la mise en place d’un suivi, et de proposer des rdv aux parents 

pour les élèves déjà en difficultés en début d’année (avant Toussaint). 

 

 

Jérôme.0 et Jérôme.E 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


